

Se sembró en Cali el árbol 1 millón

Octubre 12, 2017 | 1:14 Pm | Tags: Árboles, Reverdece, Valle Del Cauca



El proyecto denominado 'ReverdeceC' que sembró su árbol un millón, en el marco del día mundial del árbol, ha intervenido a la fecha **19 de los 42 municipios del Valle del Cauca**, en los que se han plantado distintas especies arbóreas, que buscan restaurar las cuencas hídricas del departamento.

La iniciativa promovida por la empresa Epsa, Celsia, contó con el apoyo de la CVC y la alianza estratégica del Sena, Ganadería colombiana sostenible, Fondo del agua por la vida y Federación Nacional de Cafeteros.

El director de la Corporación Autónoma Regional de la CVC, Rubén Darío Materón, entidad ambiental que hace parte de Reverdece, afirmó que con la siembra del primer millón de árboles, los resultados han saltado a la vista.

"Ese un propósito que tenemos, sembraremos anualmente un millón de árboles en el Valle del Cauca y los mantendremos por 2 o 3 años, hasta llegar a 100 millones de árboles. Es importante porque tenemos cuencas hidrográficas con cierto nivel de deterioro y necesitamos proteger los nacimientos de agua, proteger las márgenes de los ríos y las quebradas", explicó el funcionario.

Por su parte, el alcalde de Cali Maurice Armitage, calificó la jornada de maravillosa, debido a que es un tema que a diario los caleños deben entender.

"Hemos sembrado con el Dagma cerca de 75.000 árboles directamente en las cuencas de la ciudad. Eso nos da mucha tranquilidad desde el punto de vista administrativo, estamos tratando de mejorar a diario nuestro ambiente verde y natural y de muy buen agrado ver cómo los caleños se preocupan cuando se va a tumbar un árbol, que la gente cuide los árboles y que no seamos hipócritas con la naturaleza", comentó el mandatario de los caleños.

Ricardo Sierra, líder de Celsia, Epsa, reconoció que emprender un proyecto de este tipo, es complejo porque se deben identificar las tierras, conseguir los árboles y sembrarlos, por lo que llegar al hito del millón de árboles plantados es vital.

“Estamos viendo que este programa se está volviendo una insignia, por lo que existen muchas organizaciones de afuera del país que nos están comenzando a estudiar, por lo que seguramente en un par de años lograremos vincular a ONG's, fundaciones o gobiernos de afuera que nos apoyen para que esto siga creciendo”, dijo Sierra.

Reverdece, busca llegar en los próximos 9 años, a los 10 millones de árboles sembrados en todo el Valle del Cauca.